
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion erklärt, sie werde der Vorlage zustimmen unter der Voraussetzung, dass noch vor 

der Sommerpause ein Ortstermin mit den schulpolitischen Sprechern der Fraktionen gemacht und 

diesen erklärt wird, was dort konkret umgesetzt werden soll. 

 

Oberbürgermeister Langner sagt zu, dass zukünftig bei Maßnahmen, die den Schulbereich betreffen, 

eine Beteiligung des Schulträgerausschusses sichergestellt werde. 

 

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz lädt zu einem entsprechenden Termin der schulpolitischen Sprecher 

ein. 

 


